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Mirador de la Bolsa 
AMTMPMDO ILAS CILAVES DEL MERCADO 

No podemos hablar de claves de mercado sin 
hacer mención de la megaampliación del BSCH 
en donde veremos algo similar a lo ocurrido 
con el BBVA. La operación será un éxito y es un 
buen momento para suscribir sobre todo para 
los inversores particulares. La presencia de 
nuevo papel desequilibra los flujos de fondos 
en los mercados y hace más complicado que su
ba globalmente. Cualquier operación de merca
do primario es detractora de fondos para el 
conjunto de la bolsa. 

Cualquier posibilidad de acción cor
porativa en Europa afecta al mercado en 
compañías de similares características, la 
operación de Vivendi por ejemplo, impli
ca a Prisa. 

Telefónica en estos niveles está real
mente barata. El lío que hay sobre las 
operaciones de su Presidente lo que hace 
es añadir incertidumbre al valor y ya se 
sabe que la incertidumbre es el peor ene
migo de la inversión en bolsa. Además 
hasta que a principios de julio no se aca
ben las OPAs sobre las filiales latinoame

ricanas no va a haber animación porque es mu
cho papel el que tiene que salir y difícilmente la 
gente se va a animar a comprar. También está 
influyendo la colocación de Deutsche Telekom. 
Está saliendo en telecomunicaciones europeas, 
y aunque pueda haber noticias positivas pesa 
la "sombra del papel" que vamos a tener en los 
próximos meses. 

Las investigaciones de la fiscalía sobre Rep-
sol no son preocupantes. En el peor de los esce-
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narios podría suponer un 4% sobre el beneficio 
de este año si se le pone una multa lo sufi
cientemente grande. No hay antecedentes de 
este tipo a'quí, los hay en Italia, los cálculos se
rían sobre este precedente suponiendo una 
multa de 54.000 millones al conjunto del sector, 
pero no creo que se alcance esa cifra ni mucho 
menos. El tema no debe preocupar más allá del 
efecto a corto plazo. Lo que sí es importante es 
que mañana se puede acordar un aumento de 

la producción de petróleo por parte de la 
OPER 

A pesar del buen comportamiento del mer
cado norteamericano hemos visto a Europa 
muy floja. En el Ibex hay una resistencia en 
10.840 y que el objetivo de caída está en 
10.260. El índice está bajista y sólo cambia
ríamos de idea si supera la zona de los 
11.000. Hemos visto un desplome al cierre 
bastante importante, esto es mala señal. 
Conviene recordar que si se da en los pró
ximos días una situación de pánico, la zona 
de 9.500-9.300 es una zona de suelo de mer
cado. 

José Manuel Plaza 
Analista independiente 

AMMJSHS©! (SMFIKDDS 
Nunca saldremos precipitadamente de una acción 
simplemente por que ha subido mucho. Si dete
nemos automáticamente las perdidas con el stop 
loss, debemos dejar que crezcan las plusvjilías sin 
poner un objetivo que nos obligue a deshacer po
siciones cuando lo alcance y perdemos de este 

modo una parte del recorrido. Por eso utilizare
mos un stop loss dinámico o ascendente, ya que 
al ir subiendo el precio de la acción, iremos su
biendo el nivel del stop, adaptándolo a soportes, 
directrices, medias móviles de corto plazo o nive
les que mantengan una distancia con el precio que 
al menos cumpla dos requisitos básicos: Aumen
tar al máximo el beneficio incorporado al precio 

de la acción y evitar la venta prematura de la mis
ma. 

Podemos adoptar sin más una cantidad cons
tante que fxxlemos llegar a establecer después de 
estudiar el gráfico de la acdón y comprobar sobre 
el gráfico la validez de la cantidad elegida. Tam
bién puede adoptarse un porcentaje que ronde el 
304%. 

TELEFÓNICA: Según el ultimo 
rumor que nos ha llegado a nues
tra redacción TdefÓnica podría 
estar hablando con SWISSCOM 
la operadora Suiza, desde nues
tra redacción lo único que hemos 
podido constatar fueron las de
claraciones del ejecutivo suizo 
acerca de la importancia de un 
acuerdo fusión de swisscom por 
d pequeño tamaño para sobrevi
vir en Europa, de la misma for
ma ¿wisscom ha declarado estar 
hablando con KPN para acuer
dos tecnológicos. 

UNISYS: Siguen los rumores 
sobre una posible compra por 
parte de IBM 

BIOVAIL (BVF) : Según los 
últimos rumores aparecidos en 
EEUU, Biovail pxxiría ser objeto 
de OPA a un precio cercano a los 
65$ 

JAPAN TOBACOO Hanea 
adquirir compañías Tabaqueras 
europeas para convertirse en d 
líder mundial dd sector según ha 
comunicado Bloomberg. 

La Rund de Cuenca, interesada 
en un convenio sobre DTECO 

ha entidad hancaria se ha mostrado preocupada 
en el proceso de resolución de quiebra de la 

C.A. 
Cuenca 

La Caja Rural de Cuenca está 
preocupada por la tardanza en 
la resolución de la quiebra de la 
cooperativa de segundo grado 
UTECO-Cuenca, acaedda hace 
más de seis años, ya que a pesar 
de que se ha presentado un nue
vo convenio de acreedores que 
es aceptado por la gran mayoría 
de los mismos, aún no ha sido 
aceptado por el Juzgado de Pri
mera Instancia e Instmcdón nú
mero 2 de la capital conquense, 
que lleva d proceso de quiebra. 

Según explicó el director ge
neral de Caja Rural de Cuenca, 
Ernesto Berdala, fras el intento 
de convenio que se presentó ha
ce unos años y que no cristalizó 
por falta de recursos, se presentó 
un nuevo convenio por parte de 
la entidad quebrada que ha sido 
aceptado al menos por el 90% de 

los acreedores, pero que sin em
bargo sigue sin resolverse, des
pués de que hace dos meses se 
cambiase al antiguo comisario 
del proceso de quiebra por una 
nueva comisaria. 

La entidad fi
nanciera tiene 
interés en que se 
acepte de un vez 
el convenio de 
acreedores, que 
se les pague en la 
medida que se 
pueda, con el fin 
de acabar con la 
quiebra y que las 
instalaciones de 
la antigua UTECO reviertan oh-a 
vez en un colectivo de cooperati
vas que han creado la cooperati
va de segundo grado VIALCON 
(Vinos y Alcoholes Conquenses), 
las cuales a través de esta nueva 

Se espera que las 
instalaciones de 

UTECO reviertan 
en un colectivo de 
cooperativas de 

virws 

cdón de adquirir las instalaciones 
para la revitalizadón de la em
presa, recordó Berdala. 

En este sentido, d director 
general de Caja Rural de Cuen
ca, dijo que la necesidad de que 

se soludone de
finitivamente la 
quiebra es aún 
mayor si se tiene 
en cuenta que 
este año se pre
sume en prind-
pio que habrá 
una gran cose
cha en el sector 
vitivinícola y se 
predsará destí-

ladón en mayor volumen, no se 
va a poder contar por desgrada 
con las instaladones de la alco
holera de San Gemente, porque 
están cerradas desde hace sds 
años. 

entidad han expresado su inten- Desde este punto de vista. 

por la tardanza 
cooperativa 

Caja Rural de Cuenca desearía 
que la juez tomase una resolu-
dón inmediatamente porque ha
ce tiempo que están presentados 
los datos, que a juido de Berdala 
son objetivos y permiten resol
ver el convenio, lo que le hace 
pensar "que todo se limita a un 
problema de dertos intereses, 
porque no cabe duda que todo 
lo que sea reb'asar la aprobadón 
dd convenio supone mayores 
gastos" y eso perjudica a todas 
las partes afectadas. 

El mayor aaeedor es Haden-
da, debido a la existenda de 
multas que duplicaron y tiiplica-
ron la cantidad adeudada, hasta 
situarla en 1.500 millones de pe
setas, mienü-as que a continua
ción aparecen Caja Rural de 
Cuenca, el Deustche Bank y des
pués con oh-os 1.500 millones de 
pesetas las cooperativas del 
campo. 

EN BREVE 

La entidad financiera hizo la presentación en una comida con los medios. 

CiUa Madrid presentó su 
Gestora de Fondos, GesMadrsd -
Caja Madrid ha presentado en Toledo su gestora de Fondos de 
Inversión, GesMadrid, que lleva más de diez años fundonando 
y cuyo objeto es potenciar su situadón actual entre las prind-
pales entidades finanderas por cuota de mercado en la Comu
nidad castellano-manchega de cara al año 200Z Castüla-La 
Mancha ha sido calificada como zona prioritaria en la expan
sión de servidos de la entidad bancaria. 

CCM y la UIMP colaboran en los Cursos 
de Verano en Castílla-La Mancha 

El director de la Obra Sedal y Cultural de Castílla-La Mancha, 
Martín Molina, y el director técnico de la Universidad Inter
nacional Menéndez y Pelayo, Vicente Acevedo, han presenta
do los cursos y seminarios que esta universidad va a celebrar 
en la región en los próximos meses d^ verano y otoño. Martín 
Molina ha resaltado la calidad de esta programación así como 
su diversidad pues engloba muchas actividades. 
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